

Dentmaster crée la marque Repar'Jantes et ouvre son service dédié aux jantes polies vernies à tous les professionnels de l'automobile

Bois d'Arcy (78), le 23/03/2016 - Dentmaster, spécialiste de la réparation rapide et notamment du débosselage sans peinture sous la marque Dentwizard et de la carrosserie express à domicile sous la marque Carméléon, lance la marque Repar'Jantes afin de déployer son service de réparation de jantes polies vernies et bi-tons auprès de tous les professionnels de l'automobile. La création de cette nouvelle marque traduit la volonté de la société de généraliser son offre, jusqu'alors exclusivement réservée aux réseaux constructeurs. Repar'Jantes est dorénavant disponible pour tous les professionnels de la réparation de véhicules légers (MRA, agents, concessionnaires, carrossiers, centres automobiles...) ainsi que pour les gestionnaires de flottes automobiles, les loueurs courte et longue durée, les professionnels de la vente de véhicules d'occasion...

Le service Repar'Jantes de Dentmaster fournit une réparation de haute qualité dont tout le processus est effectué à la main. La technique utilisée par Dentmaster permet une remise en état parfaite de la jante polie vernie tout en réalisant une véritable économie. Dentmaster se charge de l'enlèvement des jantes directement sur place, de leur réparation, puis de leur livraison retour.

Les jantes polies vernies sont de plus en plus répandues sur le marché et équipent aujourd'hui tous segments de véhicules. Elles sont façonnées par polissage et recouvertes d'un vernis mat ou brillant. L'aluminium conserve donc son aspect brut, sans peinture. Une jante polie vernie est très délicate à manipuler et obtenir une réparation efficace avec un résultat identique à l'aspect d'origine est compliqué. C'est pour cela qu'en cas de choc, la plupart de ces jantes sont systématiquement remplacées. Or, une jante polie vernie a un coût non négligeable et la réparer reste la meilleure solution économique. À titre d'exemple, le remplacement d'une jante d'une voiture haut de gamme coûte entre 700 et 1 500 €, là où Dentmaster facture la réparation de cette même jante entre 200 et 250 € HT. Un argument de poids vis-à-vis du client final et un potentiel de réduction de coûts important pour les loueurs et autres professionnels de la gestion de flottes et de la vente de VO ou bien pour les experts et assureurs qui y trouveront une bonne solution pour réduire la facture de remise en état du véhicule.

Les professionnels Dentmaster sont les seuls à réparer les jantes polies en préservant leur structure d'origine. Tout le processus de réparation est effectué à la main, sans ajout de matière ni de découpe d'aluminium et sans peinture trompe-l'œil, afin de redonner aux jantes leur aspect neuf. Avant de sélectionner le vernis qui est aujourd'hui utilisé pour recouvrir les jantes polies, Dentmaster a réalisé de nombreux tests comparatifs en conditions extrêmes en collaboration avec un constructeur automobile. Le vernis utilisé est donc de haute qualité, adhère parfaitement à la jante et permet aux professionnels d'assurer une garantie contre l'écaillage.

Dentmaster propose une procédure de prise en charge simple pour le réparateur. Il suffit d'envoyer la demande à jante@dentmaster.fr avec des précisions sur chaque jante (taille, modèle du véhicule et immatriculation), l'adresse d'enlèvement des jantes avec les horaires d'ouverture du centre, ainsi qu'une photo des dommages. Une fois la commande reçue et analysée, Dentmaster se charge de l'enlèvement, les frais de transport étant pris en charge par Dentmaster. Toutes les jantes sont réparées au sein du Centre Dentmaster de Bois-d'Arcy dans les Yvelines (78). Le délai de livraison des jantes réparées se fait en moyenne sous 3 à 4 jours ouvrés en Ile-de-France et 5 à 6 jours ouvrés en province. Le montage et le rééquilibrage des jantes sont réalisés par le réparateur.

Dentmaster répare également les jantes peintes directement sur le site du réparateur via sa marque Carméléon. Les professionnels utilisent un mastic spécifique à base d'aluminium pour combler les dommages avant de les repeindre puis de les vernir. Afin d'obtenir une réparation optimale, ils s'engagent à retrouver le grain et la teinte la plus proche de l'élément à repeindre. La jante retrouve sa condition d'origine et est protégée.

« Avec sa solution de réparation des jantes polies vernies et bi-tons, Dentmaster a déjà fait ses preuves auprès de nombreux professionnels, notamment un constructeur automobile haut de gamme et un constructeur généraliste qui n'hésitent pas à nous confier chaque mois quelques 160 jantes à remettre en état. Notre service et nos procédés de réparation sont parfaitement rodés et nous sommes prêts pour déployer ce service auprès de tous les professionnels. Nous leur offrons non seulement un service de haute qualité éprouvé mais également une alternative particulièrement compétitive », conclut Alexandre Sabet d'Acre, Directeur Général de Dentmaster.

Dentmaster souhaite encore se développer et lancera prochainement un site e-commerce pour le remplacement de jantes en échange standard.

A propos de Dentmaster

Dentmaster, société créée en 1995 et dirigée par Alexandre Sabet d'Acre, est un spécialiste de la réparation rapide de véhicules. La société qui mise sur l'innovation, était la première société en France à proposer le débosselage sans peinture, commercialisé sous la marque Dentwizard. Quelques années plus tard Dentmaster se positionne à nouveau en précurseur avec le lancement de Carméléon, son service de carrosserie express à domicile. La société propose également la réparation de jantes (Repar'Jantes) et le SMART Repair, technique de réparation de petites surfaces (tissus, plastiques, cuirs, vinyles, phares, pare-brises, plastiques...). Ce service est commercialisé sous les marques Dentwizard et Carméléon.

L'entreprise, dont le siège est situé en région parisienne à Bois d'Arcy, emploie 110 personnes et réalise un chiffre d'affaires d'environ 12 M€.